



Apartamento planta media en venta en La Cala, Mijas

335.000 €

Referencia: R5214055 Dormitorios: 2 Baños: 2 Construído: 75m² Terraza: 25m²















Costa del Sol, La Cala

Urbanización que consta de 79 luminosos apartamentos y áticos de 2 y 3 dormitorios. Situado a solo 3 minutos del pintoresco pueblo de La Cala de Mijas, con una abundancia de bares, tiendas, restaurantes y supermercados. Además, La Cala Sunset está a solo 5 minutos de uno de los complejos de golf más grandes de Europa, La Cala Golf Resort, con tres campos de golf de 18 hoyos. La Cala de Mijas se encuentra a medio camino entre Fuengirola y Marbella en la Costa del Sol, y desde aquí se llega al aeropuerto internacional de Málaga en aproximadamente 25 a 30 minutos en coche. Todos los apartamentos y áticos cuentan con 2 baños modernos y una cocina totalmente equipada con electrodomésticos Bosch. Cada propiedad también tiene su propio espacio de estacionamiento asignado. La urbanización está completamente cerrada y la entrada principal consta de una puerta automática para coches y una puerta peatonal separada. Debido a su ubicación y orientación, todos los apartamentos disfrutan del sol de la tarde y la noche y tienen impresionantes vistas sobre los jardines comunitarios y las montañas de Mijas. Como el acceso desde el pueblo de La Cala es casi plano, también es ideal para dar un corto paseo en bicicleta hasta el pueblo. Ubicada en el corazón del valle de golf de Mijas. Además del ya mencionado La Cala Resort, estás a 10 minutos en coche de El Chaparral Golf, Miraflores Golf, Santana Golf & Country Club, Mijas Golf con dos campos de 18 hoyos y Calanova Golf. La zona también atrae a muchos ciclistas, con muchos senderos que se adentran en las montañas de Mijas. Si buscas entretenimiento nocturno, los mejores lugares para ir son Marbella con el famoso Puerto Banús y el encantador casco antiguo alrededor de la "Plaza de los Naranjos". O puedes visitar Fuengirola con una gran cantidad de bares y restaurantes repartidos por el centro de la ciudad y el bulevar. Y, por supuesto, el centro de Málaga, uno de los destinos urbanos más deseables de Europa en este momento. Apartamentos de 2 dormitorios Apartamentos modernos y luminosos situados en el centro de cada edificio con vistas abiertas a los jardines comunitarios y las montañas de Mijas. El diseño de nuestros apartamentos de 2 dormitorios es muy atractivo, ya que desde todas las habitaciones se tiene acceso directo a una amplia terraza de más de 20 m2. Los apartamentos en planta baja también se benefician de un jardín privado con acceso a los jardines comunitarios. Hay una opción entre apartamentos con cocina abierta o con cocina separada. Apartamentos de esquina de 3 dormitorios Hay 3 tipos diferentes de apartamentos de 3 dormitorios. Los tres tipos son apartamentos de esquina. Las terrazas de estos apartamentos varían de 11 a 20 m2. Todos los dormitorios tienen armarios empotrados y hay un armario separado en el pasillo para almacenamiento interno. ¡Algunos de los apartamentos en planta baja tienen amplios jardines envolventes incluidos! Áticos de 3 dormitorios Los áticos son luminosos y espaciosos con una gran área de 47 m2 dividida entre la cocina, el salón y el comedor. Esta área tiene 2 juegos de puertas correderas que se abren a una enorme terraza envolvente de 80 m2. Todos los dormitorios también tienen acceso directo a la terraza. ¡Ideal para vivir todo el año!





Características:

CaracterísticasControl climaticoAscensorAire acondicionadoTerraza privada

Piscina Comunal

Armarios empotrados

Jardín

Comunal

Seguridad Complejo cerrado **Estacionamiento** Privado